



Le lycée lorientais Saint-Jo célèbre son partenariat avec une entreprise de Landévant

Le 12 novembre 2023 à 18h27



Chaque année, l'entreprise Kantemir de Landévant accueille des stagiaires du Bac Professionnel TRPM (Technicien en réalisation de produits mécaniques) de Saint-Joseph-La Salle de Lorient. Elle s'attache à leur apprendre le métier. Jeudi 9 novembre 2023, le partenariat entre l'établissement et l'entreprise était célébré par une remise de polos aux élèves. « Pour cette rentrée scolaire 2023-2024, nous avons 64 élèves dans la filière Pro TRPM, a indiqué Marc Suteau directeur de Saint-Jo. Actuellement, la société Kantemir emploie 17 anciens élèves de Saint-Joseph-La Salle ».